



爽風だより

第9号 令和7年6月24日発行

→爽風学園ブログはこちら

→東国分中学校HPはこちら

→稻越小学校HPはこちら

→曾谷小学校HPはこちら

東国分爽風学園 ~給食共通献立~

今回は、6月13日（金）の給食について紹介します。この日は、東国分爽風学園初の試みである“共通献立”として、3校の給食室が協力の下、爽風学園のつながりを意識して「同じ献立で給食を食べよう！」という取組を行いました。また、この日は、6月15日の千葉県民の日にちなんで、千葉県の特産物を取り入れた献立でした。爽風学園と千葉県、地域を大切に思いながら、おいしくいただきました。メニューは同じですが、味つけ、盛りつけなどは少し違ったかもれません。そこで、各校の給食の様子を児童生徒の感想とともに紹介します。

千葉県民の日メニュー かつお飯 いわしの黒ごまマリネ 千葉のとん汁 牛乳

曾谷小学校

今日の爽風学園共通献立は「千葉県民の日献立」でした。私は特に「千葉のとん汁」がおいしかったです。出汁に、さば節、いわし節、昆布を使っていて、味噌汁の具材の一つである豚肉は、千葉県産の豚肉を使用しているそうです。これからも、給食を感謝の気持ちを持って食べたいです。



稻越小学校

今回の給食は、どれもすばらしい味で、それぞれの味をたんのうさせてもらいました。かつお飯は、かつおの味がお米にも含まれていてとてもおいしかったです。いわしの黒ごまマリネは、一部酸味のあるところもあり味変にもよかったです。千葉のとん汁は、いろいろな食材が使われていますが、どれもとてもあまかったです。今回の給食をつくってくれた給食室のみなさまに感謝しています。



東国分中学校

爽風学園3校で、千葉県民の日にあわせて同じ献立を食べることによって、つながりを意識しながら楽しく食べることができました。このような取組をこれからもしていき、より3校のつながり、絆を深めていきたいと思いました。3校の栄養教諭・栄養士の先生方、ありがとうございました！



モリモリおかわり！